

APPELS À TÉMOINS

TÉMOIGNAGES POUR MÉMOIRE

Par **Profil supprimé** Posté le 28/05/2012 à 23h42

Bonjour,

Je suis étudiante en dernière année dans le travail social. Je réalise un mémoire relatif à la dépendance aux jeux d'argent et de hasard, afin de comprendre comment les jeux peuvent devenir une souffrance pour la personne et son entourage.

Cette addiction est peu connue mais néanmoins très présente. Je sais que cette étape est difficile mais au cas où vous seriez disposés à en témoigner, je vous propose de me contacter à l'adresse suivante : lesjeuxdargent@yahoo.fr .

Je souhaite rentrer en contact avec des personnes (dépendantes ou leur entourage) qui pourraient me parler de leur expérience, de leur vécu, des aides sollicités.

Tous vos témoignages resteront bien sûr anonymes et ne me serviront ni à vous juger ni à faire des statistiques de quelque sorte que ce soit mais me seront très utiles pour réaliser mon mémoire.

Merci d'avance de votre intérêt pour ce message.